



## Les malheurs d'un enfant dyslexique

de Gisèle PLANTIER

**Gisèle Plantier a été la première mère à oser dire ce que des milliers de parents taisaient : l'expérience douloureuse de la dyslexie, cette difficulté durable d'apprentissage de la lecture dont pâtit un enfant sur dix. Le drame de ces enfants intelligents, normalement scolarisés, est d'une part qu'ils souffrent d'un handicap qui ne se voit pas, et d'autre part que ce handicap est toujours mal. Ce livre publié en 1981, réédité en 1992, et 2002 avec un chapitre intitulé «1981-2001 vingt ans après » est l'histoire de Gilles, garçon intelligent et dyslexique. L'auteur, raconte dans un langage simple et drôle le récit des échecs scolaires, des humiliations, des tensions familiales, mais aussi les 5 années de collaboration étroite avec le médecin phoniatre chargé de la rééducation de son fils. Hautement recommandé pour une première approche de la dyslexie pour les parents et enseignants. L'histoire de Gilles ressemble tellement à celle de nos enfants !**